



CIENCIA Un cementerio refleja la violencia del Paleolítico

P31



ENTREVISTA Carlos Saura: "Viví la guerra y me da terror que haya otra"

P33

Sánchez planea reformar ya la sedición para reforzar el indulto

Justicia prepara el cambio legal para reducir las penas, un argumento más para justificar ante el Supremo el perdón a los independentistas

CARLOS E. CUÉ, Madrid

El Ministerio de Justicia trabaja desde hace meses en la reforma del Código Penal para definir mejor el delito de sedición y rebajar a la mitad el castigo ahora vigente (de entre 8 y 15 años de cárcel). El Gobierno planea iniciar ya la tramitación de esa reforma legal cuando está embar-

El Constitucional avalará la condena a los líderes sociales del 'procés'

PÁGINA 17

El Gobierno catalán protege a decenas de encausados por el 1-O

PÁGINA 18

cado en la preparación de los decretos de indulto para los 12 condenados por el desafío independentista catalán. La tramitación de esa reforma de la sedición ayudaría a reforzar los argumentos a favor del indulto que está preparando Justicia, según indicaron a EL PAÍS varios dirigentes del Ejecutivo.

PÁGINA 16

La UE teme que Rusia intente anexionarse Bielorrusia

Varios líderes europeos mostraron en la última cumbre su preocupación

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas

Algunos líderes europeos expresaron en la cumbre extraordinaria celebrada hace una semana en Bruselas su preocupación y temor a que el aterrizaje a la fuerza de un avión de Ryanair en Bielorrusia el domingo 23 de mayo, y la consiguiente crisis con la Unión Europea, hayan brindado a Rusia la ocasión de anexionarse ese país mediante una federación o alguna otra fórmula. El Gobierno de Lukashenko interceptó la aeronave para detener a un periodista crítico.

PÁGINA 3

El Estado rebaja el riesgo de los arbitrajes de las renovables

ANTONIO MAQUEDA, Madrid

Ocho años después del recorte a las renovables, los fondos demandantes no han cobrado un solo euro con los arbitrajes. La Autoridad Fiscal cifra el total de reclamaciones en casi 10.000 millones. Sin embargo, el Gobierno defiende que no abonará casi ninguna indemnización y asegura que ha conseguido ya bajar el riesgo de indemnizaciones en unos 4.600 millones.

PÁGINA 49



El primer ministro israelí en funciones, Benjamín Netanyahu, compareció ayer tras conocerse la alianza de la oposición. / YONATAN SINDEL (AFP)

La oposición israelí se alía para desalojar del poder a Netanyahu

Una amplia coalición negocia apartar al primer ministro, en el cargo desde 2009

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén

La oposición israelí se dispone a cerrar un pacto entre varios partidos para formar un Gobierno de amplia coalición con el objetivo de desalojar del poder al actual primer ministro en funciones, el derechista Benjamín Netanyahu, de 71 años, quien ocu-

pa el cargo desde 2009. El dirigente de la oposición Naftali Bennett, un nacionalista conservador, anunció anoche en el Parlamento que va a dar su decisivo apoyo a "un Gabinete de unidad nacional" con el centrista Yair Lapid que aún necesita recabar más alianzas.

PÁGINA 2

El periodismo que tú exiges

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS

deportes

El Barça de Gasol pierde la final de la Euroliga

P37 Y 38

Muere Dupasquier, piloto de Moto3, por una caída en el GP de Italia

P40

Triplete para el Barcelona femenino

P44